

Representantes de 65 universidades participaron el pasado año en la primera edición de este congreso internacional en la UMU. :: Luis urbina

La Tarjeta Universitaria Inteligente reúne en la UMU a expertos de 11 países

Más de 130 investigadores y técnicos se han inscrito en este congreso internacional que se desarrollará los días 10 y 11 de abril

MURCIA. La Universidad de Murcia acogerá los próximos días 10 y 11 de abril el II Congreso Internacional de la TUI, organizado por el Observatorio Internacional de la Tarjeta Universitaria Inteligente (TUI) -con sede en la propia Universidad-, con la colaboración de Banco Santander, a través de su División Global Santander Universidades. En su primera edición, el congreso contó con representantes de más de 65 universidades de 10 países, cifras que ya ha superado la actual edición, en la que por el momento se han inscrito más de 130 investigadores y técnicos de 11 países diferentes.

El congreso se desarrollará en el Paraninfo de la Universidad de Murcia, donde será inaugurado por el rector de la institución, José Antonio Cobacho, acompañado por Vicente Prior, director de Productos y Canales de la División Global Santander Universidades, y Alfredo Albáizar, director de Santander Universida-

Los asistentes analizarán las nuevas tendencias en el uso de la TUI, en especial, su evolución a los teléfonos móviles, la firma electrónica y las redes sociales. También se tratará la situación y avance de la TUI a nivel mundial, se intercambiarán experiencias de uso y técnicas relacionadas con la tarieta universitaria v se realizarán talleres prácticos de trabajo para profunidzar temas relacionados con la herramienta.

Durante el congreso se desarrollará un proyecto piloto que permite la incorporación de la TUI al teléfono móvil y su uso mediante NFC, así como una nueva tarjeta microSD para la apertura de tornos, pago en máquinas expendedoras, control de acceso, autenticación en los ordenadores y retirada de bicicletas, entre otros servicios. Los asistentes comprobarán su funcionamiento de primera mano en las instalaciones de la Universidad de Murcia.

Las universidades participantes expondrán sus casos de éxito v experiencias con la TUI, cuya avanzada tecnología permite adaptar sus funcionalidades a cada comunidad universitaria.

La Universidad de Murcia cuenta para estas iniciativas con el apoyo de Banco Santander, en el marco de la colaboración que ambas instituciones mantienen desde 1997. El banco respalda numerosos provectos de la universidad a través de su División Global División Global Santander Universidades (www.santander.com/universidades), mediante la que mantiene más de 1.100 convenios con universidades y centros de investigación de todo el mundo. Desde 1996, Santander Universidades centra la acción social del banco, que ha destinado más de 1.000 millones de euros en diversas iniciativas y proyectos universitarios.

En 2014, Banco Santander respaldará con su mecenazgo el III Encuentro Internacional de Rectores Universia, que reunirá en julio en Río de Janeiro, Brasil, a más de 1.100 rectores y presidentes de universidades. Entre las instituciones invitadas se encuentra la Universidad de

Un congreso de **Derecho Romano** homenajea al profesor Díaz Bautista

MURCIA. La Universidad de Murcia acogerá del 10 al 12 de abril el XVI Congreso Internacional y XIX Congreso Iberoamericano de Derecho Romano, que servirá de homenaje al desaparecido y recordado profesor de esta institución docente Antonio Díaz Bautista.

Cerca de un centenar de romanistas de once países, entre los que figuran Holanda, Francia, Italia, Portugal, Brasil o Argentina, abordarán en las comunicaciones la actividad de la banca y los negocios en el Mare Nostrum.

La organización del evento cuenta con la colaboración de la editorial Marcial Pons (que dedica una colección jurídica a Díaz Bautista), Cajamurcia, Colegio de Registradores, Colegio de Abogados de Murcia, Fundación Séneca y diversas empresas regio-

Premio de gestión de edificios para el grupo de Sistemas **Inteligentes**

LV.

MURCIA. El grupo de Sistemas Inteligentes y Telemática de la Universidad de Murcia, que dirige el profesor Antonio Skarmeta, se ha hecho con el Premio 'Contratos y Provectos Smart Cities 2014' en la categoría de gestión de edificios públicos.

El grupo investigador ha recibido el galardón por un proyecto de gestión inteligente de infraestructuras de edificios para la eficiencia energética.

Los premios, convocados por la Revista Sociedad de la Información para reconocer el trabaio en las Administraciones Públicas, se entregaron en Madrid en el marco del VI seminario

EN BREVE

Foro Internacional de Química Verde

INVESTIGACIÓN

LV. La UMU y la Universidad Jaume I de Castellón han organizado el cuarto congreso 'Green Process Engineering', foro internacional en el ámbito de la Química Verde, que se celebra estos días (hasta el 10 de abril) en la ciudad de Sevilla. El congreso cuenta con la participación de 380 investigadores de países de todo el mundo y más de 100 presentaciones orales

Bautizan una plaza con el nombre de Pedro Jara Carrillo por el centenario

:: LV.

MURCIA. La Universidad de Murcia (UMU) ha celebrado, dentro de los actos de su Centenario, el descubrimiento de la placa de la 'Plaza Pedro Jara Carrillo', periodista que fue uno de los principales artífices de la creación de la institución docente en 1915.

El artículo que Jara Carrillo publicó el 6 de diciembre de 1913 en el periódico 'El Liberal': «Murcia necesita una Universidad», tuvo una importancia decisiva para esta consecución.

El acto fue presidido por el rector, José Antonio Cobacho, en las puertas de la Facultad de Comunicación y Documentación, campus de Espinardo, donde se ubica la plaza.

También como parte de las actividades conmemorativas, el Rectorado acogió la semana pasada la presentación de la esperada revista del centenario.

Se trata de una publicación editada por el periodista Mariano Caballero, que cuenta con una tirada de 20.000 ejemplares y una obra del pintor y doctor honoris causa por esta Universidad, Pedro Cano, que ilustra la portada.

La Olimpiada Informática a nivel nacional contará con un alumno del San Jorge

:: LV.

MURCIA. Jorge Alemán González, del colegio San Jorge, es el ganador de la prueba clasificatoria de la Olimpiada Informática de la Región y representará a Murcia en la final nacional de la competición, que se celebrará el 25 y 26 de abril en Bar-

En segundo puesto de la prueba, organizada por la facultad de Informática de la UMU, se ha clasificado Antonio Pujante Martínez, del colegio Marista La Merced-Fuensanta, mientras que el tercer puesto ha sido para Emilio Domínguez Sánchez, del IES Juan Carlos I.

Por otro lado, seis alumnos de Bachillerato de la Región participaron este fin de semana en La Coruña en la XXV Olimpiada Española de Física, de cuvo comité organizador ha sido elegido el profesor de la UMU Antonio Guirao.

En la misma resultaron premiados Fernando Gómez-Rojí Cruzado y Martín Sánchez-Pedreño, del IES Alfonso X de Murcia; v Víctor Navarro Fernández, del IES Juan de la Cierva de Totana